
Fachgebietsleiterin Thünker erklärt auf Nachfrage von sachkundigem Bürger Höfel und Ratsherrn Brozio, 
dass der vorhandene Grünstreifen nicht zerstört aber in seinen Abmessungen verringert wird. Herr Kunze 
zeigt anhand der Planskizze im Detail die geplante geringfügige Verlegung des Grabens und die Reduzie-
rung der Grünflächen. 
 
Sachkundiger Bongartz befürwortet die Planung der Verwaltung. 
 
Der Vorsitzende stellt den Beschlussvorschlag der Verwaltung zur Abstimmung 


